

Felicita Díaz-Canel actuación de deportistas en Perú



La Habana, 25 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, felicitó la actuación de los deportistas de la nación caribeña que participan en los VI Juegos Parapanamericanos que tienen lugar en Lima, Perú.

Con cinco medallas de oro logradas hasta ayer, la mayor isla de las Antillas se colocó en el quinto lugar del medallero de esa cita inaugurados el 23 de agosto y que se desarrollarán hasta el primero de septiembre.

Una de plata y cuatro de bronce completan la cifra de preseas obtenidas hasta ahora por los cubanos en ese certamen, donde brillaron especialmente en atletismo, judo y tenis de mesa.

El jefe de Estado felicitó también a través de twitter al destacado teólogo brasileño y amigo de la Revolución Cubana, Frei Betto, por su 75 cumpleaños. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba